

Integra y Junji invitan a las familias a postular a los jardines infantiles y salas cuna para el año 2024

Hasta el 30 de noviembre las familias interesadas en matricular a sus hijos e hijas en jardines infantiles y salas cuna de Fundación Integra o Junji podrán participar del proceso de postulación online para el año parvulario 2024. Así lo dieron a conocer la Seremi de Educación, Romina Maragaño, junto a las directoras regionales de Fundación Integra, Loreto Barbieri, de Junji, Elizabeth Alarcón, y el director regional de la Supereduc, Reinaldo Orellana, en el marco de una visita realizada al jardín infantil Kumiray de la comuna de Quilpué.

La **Seremi de Educación, Romina Maragaño,** invitó a las familias a conocer los proyectos educativos institucionales de los jardines infantiles y a participar del proceso de postulación 2024. "Invitamos a todas las familias a que puedan conocer los diversos proyectos educativos institucionales que hay, tanto de Junji, como de Integra, los que están más cerca de su casa, de sus sectores, o alguno que tenga un sello que les interese, pueden acercarse, conocer la experiencia y posteriormente postular. La educación pública ofrece una diversidad de proyectos educativos que, creemos, responde a las necesidades de las familias, a los intereses y también fomenta la educación integral", señaló la autoridad.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Por su parte la **Directora Regional de Fundación Integra, Loreto Barbieri,** reforzó la importancia la educación parvularia. "Ofrecemos un programa educativo de calidad que lo que busca es poder potenciar el desarrollo y aprendizaje de los niños y niñas, equipos que se han formado y se han capacitado para poder generar las mejores oportunidades de aprendizaje para ellos y para ellas y también un programa alimentario que busca potenciar y contribuir al desarrollo de los estilos de vida saludables y a la formación de habilitos alimenticios en una edad tan sensible como esta". Agregó que "nuestros espacios educativos van a brindar todas las oportunidades para que los niños y niñas desplieguen todo su potencial de aprendizaje y desarrollo".

En tanto, la **Directora Regional de Junji, Elizabeth Alarcón**, señaló que "hoy, junto a Fundación Integra, nos unimos por la educación inicial, y estamos iniciando desde un jardín infantil el proceso de postulación 2024. Existen cupos disponibles en la región, por eso hacemos un llamado a las familias a no dejar pasar esta oportunidad y que sean parte de nuestras instituciones, que brindan educación inicial de calidad y gratuita".



Finalmente, **el Director Regional de la Supereduc, Reinaldo Orellana,** enfatizó en la invitación a participar del proceso de postulación. "Decirles a las familias que pueden matricular, venir a acercarse a los distintos jardines infantiles de las redes, tanto de Integra, como de Junji, que cumplen con la normativa educacional y, como superintendencia,



velamos que esto sea así, así que acercarse con confianza".

¿Cómo postular?

Las familias deben ingresar a las plataformas de postulación de la institución correspondiente, a través de sus sitios web: www.integra.cl (para postular jardines Integra) o www.junji.cl (para postular jardines Junji), a los que podrán acceder desde todo Chile, ya sea a través de celulares, computadores o tablets. Una vez en la plataforma, deben seguir los pasos que se les indique, inscribiéndose como usuarios (si es la primera vez que postula) y completando los datos requeridos, entre ellos el RUN del niño o la niña.

En el caso de las familias migrantes que aún no cuenten con registro chileno, podrán postular con el IPA (Identificador Provisorio del Apoderado) e IPE (Identificador Provisorio del Estudiante), el cual se obtiene mediante la página del Ministerio de Educación.

Las familias pueden postular hasta el 30 de noviembre en ambas plataformas, mientras que los resultados de postulación estarán disponibles a partir **del 20 de diciembre**, para que las familias realicen la matrícula presencialmente en la sala cuna y jardín infantil correspondiente **desde el 26 de diciembre de 2023.**

Quienes requieran mayor información sobre el proceso de postulación, pueden consultar, en el caso de Fundación Integra, en el sitio web www.integra.cl, al servicio de atención telefónica 800 540 011 o las redes sociales oficiales de la institución. En tanto, para la postulación en jardines junji, pueden consultar en www.junji.cl, a través del sistema SIAC.

¿A qué edad corresponde cada nivel?

• Sala Cuna Menor: 0 a 1 año

• Sala Cuna Mayor: 1 a 2 años (edad cumplida a marzo 2024, 1 año)

• Nivel Medio Menor: 2 a 3 años (edad cumplida a marzo 2024, 2 años)

• Nivel Medio Mayor: 3 a 4 años (edad cumplida a marzo 2024, 3 años)

y tú, ¿qué opinas?